

# Plateau de Noël U7 aux Bordes



Samedi 14 décembre, une soixantaine de garçons et filles de 5 et 6 ans se sont retrouvés au gymnase des Bordes pour le traditionnel plateau de fin d'année organisé par le District du Loiret. Au programme figuraient naturellement de petites rencontres de football mais aussi beaucoup d'animations ludiques qui ont permis à tous les jeunes de passer un agréable après-midi. Point d'orgue de cet événement, la présence du père Noël avec sa hotte remplie de papillotes et de chocolats qui a récompensé les efforts de ces jeunes pousses, le football de demain.